

# Antrag Nr. 25-O-13-0012

## SPD

---

### Betreff:

Prüfung einer dauerhaften Geschwindigkeitsbegrenzung auf der Kirschblütenstraße zwischen Dotzheim und Frauenstein [SPD]

### Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat Frauenstein bittet den Magistrat zu prüfen, ob es möglich ist, auf der Kirschblütenstraße den Ortseingang aus Richtung Dotzheim kommend – ab Beginn des geraden Straßenabschnitts / Ende der Kurve – dauerhaft auf 50 km/h zu begrenzen statt wie bisher nur während der Kirschenernte (auf dem Bild in grün markiert).

Alternativ soll geprüft werden, ob die gesamte Strecke zwischen Dotzheim und Frauenstein auf 50 km/h beschränkt werden kann (auf dem Bild in gelb und grün markiert).



### Begründung:

An der genannten Strecke befinden sich eine Bushaltestelle sowie ein Laden, den viele Fahrzeuge anfahren. Hierbei kommt es regelmäßig zu ein- und ausparkenden Fahrzeugen sowie querenden Fußgängerinnen und Fußgängern. Durch die aktuell zulässige Geschwindigkeit entsteht dabei ein erhöhtes Gefahrenpotenzial. Eine durchgehende Geschwindigkeitsbegrenzung auf 50 km/h würde die Verkehrssicherheit erhöhen, das Unfallrisiko senken und die Aufenthaltsqualität im Ortseingangsbereich verbessern.

Wiesbaden, 11.08.2025